



BOLETÍN SEGAT - 2013 - 21

CAMPAÑA ECOLÓGICA “ELIMINEMOS EL PELIGRO DE LAS PILAS USADAS”

Durante la campaña ecológica “Eliminemos el peligro de las pilas usadas”, estudiantes de las IE San Vicente de Paúl, de Trujillo, Antenor Orrego, del distrito Laredo, así como estudiantes universitarios de Ing. Ambiental y Educación de la UNT, recolectaron varios miles de unidades en desuso, las que fueron depositadas en más de 200 botellas plásticas descartables.

Estas fueron presentadas ayer, 05 de junio, en la Plaza de Armas de Trujillo, frente a la Municipalidad Provincial de Trujillo, que junto al Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo (SEGAT) lanzaron esta actividad de protección a nuestro hábitat e impulsaron su organización y desarrollo.

Esta ceremonia de entrega simbólica estuvo a cargo del promotor de la UNT, Dr. Hugo Sánchez, también participaron autoridades representantes de BEFESA, la Gerencia Regional de Educación y en representación del SEGAT, estuvieron presentes el Gerente de Gestión Ambiental, Ing. Kenny Heredia Garcia y la Especialista en Educación Ambiental, quienes recibieron de cada alumna las botellas llenas de pilas en desuso.

Los alumnos de los colegios antes señalados fueron los encargados de recolectar las pilas usadas en el entorno de sus planteles y entregaron al SEGAT más de 200 botellas descartables repletas de pilas.

“Aunque parezca mentira en nuestro domicilio tenemos residuos peligrosos como son las pilitas que vienen en los juguetes de nuestros hijos, calculadoras y otros. Las pilas más pequeñas son aún más peligrosas”, informó al respecto el gerente del SEGAT, Miguel Vaisman Tello.



Fuente: Imagen Institucional

El funcionario manifestó que las pilas contienen una serie de componentes altamente peligrosos para la salud y el medio ambiente, como es el caso del mercurio. La mejor forma de eliminar estas pilas consiste en encapsularlas en botellas descartables y ponerlas en un lugar adecuado.

Con esta campaña se pretende que la población tenga una manera más adecuada de segregar los residuos. “Se trata de concientizar a la gente, de llamar a la reflexión por el hecho que todos debemos cuidar nuestro planeta”, agregó.

Vaisman indicó que para esto se cuenta con el apoyo de la empresa BEFESA, que actúa como gestor integral de los residuos industriales.

“Tenemos el apoyo de esta empresa, la que se encargará de la disposición final de estos residuos peligrosos. Si éstas pilas son expuestas al subsuelo podríamos contaminar el agua subterránea, es por ello la recomendación de encapsularlas”, acotó.



BOLETÍN SEGAT

JARDÍN BOTÁNICO DE TRUJILLO RECIBE MÁS DE 3 MIL VISITAS MENSUALES

En nuestra ciudad, conocer de la flora y fauna que ofrece la naturaleza, es un placer cuando se visita el Jardín Botánico de la Municipalidad Provincial de Trujillo (MPT). Son 250 especies de flora y 9 de fauna las que alberga este conservatorio, al que el público en general puede visitar de manera totalmente gratuita.

Las visitas pueden realizarse, en familia, con amigos o independientemente, de lunes a sábado, de 8 de la mañana a 5 de la tarde, y los domingos y feriados de 9 de la mañana a 4 de la tarde, en horario corrido. Durante el año 2012 se registraron más de 90 mil visitas y en lo que va del presente año ya se tiene un promedio de 3 mil 750 visitas de manera mensual.

El requisito para acceder a las visitas guiadas consiste en emitir una solicitud dirigida al gerente general del Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo (SEGAT), Miguel Vaisman Tello, previa consulta con la encargada de la oficina del Jardín Botánico, para coordinar los horarios disponibles.

Este ambiente se caracteriza por su numerosa cantidad de plantas medicinales como uña de gato, sangre de grado, stevia, chanca piedra, caucho, algodón, muña, trigo, entre otras. Asimismo, entre las especies de fauna se encuentran tortugas terrestres y acuáticas, gansos, pericos, loros, palomas africanas y de castilla, pavos reales, peces, etc.



Como en todo lugar que vale la pena visitar, existe un reglamento que debe cumplirse al momento de ingresar al Jardín Botánico, el cual prohíbe fumar y el ingreso de mascotas. Se recomienda caminar por los senderos y sobre todo dar un buen cuidado a este conservatorio local de flora y fauna.

Este gran pulmón de Trujillo está ubicado a escasas minutos y cuadras del centro histórico: en Av. América Sur, cuadra 38 s/n, entre el óvalo de la avenida Larco y la avenida Húsares de Junín.





Trujillo, 10 de Junio del 2013

www.segat.gob.pe
www.sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT - 2013 - 21

SEGAT PARTICIPA DE 1ERA. FERIA AMBIENTAL REGIONAL DE LA LIBERTAD

Este martes 4 y miércoles 5 de junio, desde las 09:00 am. se realizará la Primera Feria Ambiental Regional de la Libertad 2013 en el patio del Local Central de la UNT, donde el Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo (SEGAT) estará presente con un stand.

Todas estas actividades se tornan por celebrarse el "Día Mundial del Ambiente", en donde el SEGAT, estará realizando distintas actividades considerando a esta feria como un espacio de divulgación y promoción de bienes, servicios, programas y proyectos ambientales en torno al lema "Piensa-Aliméntate- Ahorra: Disminuye tu huella alimentaria".

Además se espera sirva de generador de sinergias de una cultura por la gestión, cuidado, conservación, uso sostenible, mitigación y recuperación de nuestros recursos naturales y el medio ambiente dentro del marco del Desarrollo Sostenible y promoción de actitudes pro-activas en la comunidad liberteña, que impacten en la disminución de cargas contaminantes o negativas al ambiente y sus recursos.

Para esta feria, organizada por Comisión Ambiental Regional La Libertad, se contará con el apoyo de Gerencia Regional del Ambiente, ONG Apeco Trujillo, nuestra institución (SEGAT-MPT), Cámara de Comercio y Producción La Libertad, Indie Ecomuchik, Consejo Regional de Decanos de los Colegios Profesionales de La Libertad y ONGDA Rocha Perú.

Además de la Primera Feria, se estarán realizando diferentes charlas, talleres y foros sobre la conservación de los recursos naturales entorno al Lema Piensa-Aliméntate-Ahorra; estas actividades son gratuitas y está dirigido a toda la comunidad liberteña.

Fuente: Imagen Institucional



El miércoles 5 de junio continúa la feria de 9:00 a.m. hasta las 5:00 p.m. que se clausura la Feria con una ceremonia especial y con el compromiso de organizar la 2da Feria del 2014.





MUNICIPALIDAD PROVINCIAL
DE TRUJILLO

1994 - 2013



SEGAT

SERVICIO DE GESTIÓN AMBIENTAL DE TRUJILLO

Trujillo, 10 de Junio del 2013

www.segat.gob.pe
www.sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT



FELIZ CUMPLEAÑOS PARA NUESTROS AMIGOS SEGATINOS

Gerencia General: 42 72 50
Administración: 42 72 54

Unidad de Fiscalización y Control: 42 72 27
Gerencia Ambiental: 42 72 09

Av. Prolong. Cesar Vallejo S/N
Urb. La Rinconada